

Musik im DaF-Unterricht

vom: 02.08.2013

Das Musikerduo Sandro Jahn und Fabio Niehaus war vom 6. bis 8. Mai 2013 zu Gast in Finnland.



Quelle: erfindenker

Ihren ersten Auftritt hatten sie am Montag im Rahmen einer <u>DSD</u>-Lehrerfortbildungsveranstaltung in Helsinki. Gemeinsam mit den Lehrern probten sie mögliche Einstiege zur Erarbeitung von Songs; dazu wurden erst einmal die Tische beiseite geräumt und alle konnten selbst ausprobieren, wie man mit Bewegungen leichter in einen Rhythmus und eine Melodie hineinfinden kann. In Gruppen wurden zu verschiedenen Liedtexten ganze Unterrichtseinheiten entworfen und im Plenum vorgestellt.

Sandro Jahn und Fabio Niehaus haben am Ende eine große Menge an modernen deutschen Songs vorgestellt und Internetadressen, unter denen die Kollegen für ihren Unterricht fündig werden können.



Quelle: erfindenker

Die ganz großen Auftritte folgten am Dienstag und Mittwoch. Am Dienstag war eine ganztägige Veranstaltung in der Puolalan Koulu in Turku, bei der sich mehrere Lerngruppen beteiligt haben. Am Mittwoch folgten dann zwei halbtägige Auftritte in der Lahden Yhteiskoulu in Lahti und der Helsingin Suomalainen Yhteiskoulu in Helsinki.

Das Musikerduo hat sich auf die verschiedenen Gruppen sehr gut eingestellt. Mit viel Engagement und

Einfühlung haben sie auch zurückhaltendere Schüler zum Mittanzen und Mitsingen bewegt. Es war förmlich zu spüren, wie die Schüler mit immer größerer Begeisterung mitmachten und ihnen Rhythmus und Melodie ganz selbstverständlich wurden. Am Ende verließen sie tanzend und den Hauptsong "Invasion der Stimmen" trällernd die Räume.

Das BVA

Strategie

Aufgaben

Produkte und Lösungen

Organisation des BVA

Stellenangebote

Informationen zum BVA

Adressen und Anfahrtsbeschreibungen

Service

Ansprechpartner

<u>Presse</u>

Aktuelles

Veröffentlichungen

Diese Seite

Newsletter [https://www.auslandsschulwesen.de/cln 329/DE/Aktuelles/Newsletter/newsletter node.html? nnn=true]

RSS

Seite empfehlen

Seite drucken

1 von 1 04.09.13 10:09